

Informationen vom Kirchenvorstand

Die Lautsprecheranlage in unserer Kirche ist nun 40 Jahre alt, und ihr „Grummel-Ton“ beschäftigt uns schon lange. Der Kirchenvorstand hat entschieden, einen Austausch vorzunehmen. Wir sind sehr optimistisch, dass die Klangqualität in unseren Gottesdiensten ab Oktober deutlich besser ist.

Auch im Nachbarschaftsraum Arnsburger Land sind es bewegte Zeiten. Am 16. Juni haben wir gemeinsam im Gemeindehaus in Grüningen den von allen Kirchenvorständen unseres Nachbarschaftsraumes beschlossenen Fusionsvertrag unterschrieben (Foto s.rechts).



Nach den Zustimmungen durch den Dekanats-synodalvorstand und die Mitarbeitervertretung sowie der Kirchenleitung sind wir ab dem 01. Januar 2026 alle zusammen die Evangelische Kirchengemeinde Arnsburger Land.

An dieser Stelle möchte ich Hermann Hesse aus seinem Gedicht „Stufen“ zitieren: „Und jedem Anfang wohnt ein Zauber inne, der uns beschützt und der uns hilft, zu leben.“

Mit diesem Zauber und der ebenso angenehmen wie engagierten und konstruktiven Zusammenarbeit unserer Steuerungsgruppe und den Arbeitsgruppen werden wir in den nächsten Monaten eine Geschäftsordnung für den neuen und gemeinsamen Kirchenvorstand erarbeiten, unsere Gemeindebüros in Abläufen und Prozessen zusammenführen, die neue Homepage www.arnsburgerland.de mit Informationen und Inhalten gestalten, weiter zusammenfinden und den gemeinsamen Neubeginn am 01. Januar 26 vorbereiten.

Ich habe den Eindruck, dass gerade auch in unseren Gemeindebüros ein Miteinander, ein Team entsteht. Dieses Team ist motiviert und engagiert und arbeitet sehr konstruktiv mit uns zusammen. Und je schneller wir eine Zusammenführung der Gemeindebüros umsetzen können, um so früher können wir entsprechende Förderungen für den Mehraufwand bei der Kirchenleitung beantragen. Es lohnt sich also am Ball zu bleiben und schnell zu handeln.

Darüber hinaus führen wir gerade die einzelnen Haushalte zu einem gemeinsamen Haushalt 2026 und künftiger Haushalts-Planung zusammen.

Zu all diesen Themen sind wir im ständigen Austausch mit der Kirchenleitung in Darmstadt, der Regionalverwaltung in Gießen, dem Dekanat, unseren Experten und auch unseren Mitarbeitenden um sowohl rechtskonforme als auch pragmatische Regelungen zu erarbeiten.

Eine Auswahl unserer Termine, von der Wanderung oder der Radtour zu unseren Kirchen, Kirmesgottesdienst und Traktorgottesdienst, Gottesdiensten an besonderen Orten wie der Kirchenruine in der Wüstung Hausen, in der Obstanlage und im Schwimmbad, Jugend-Surf-Freizeit, Konfi-Party bis zum Almbtrieb mit Gottesdienst, finden Sie heute schon im Kalender auf der Homepage www.arnsburgerland.de.

Zusammen haben wir ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot für unser Gemeindeleben. Alle sind eingeladen den Zauber des Anfangs schon jetzt zu erleben. Lassen Sie uns ins Gespräch kommen.

Gemeinsam glauben. Miteinander leben. Zukunft gestalten. Fühlen Sie sich eingeladen und herzlich willkommen an unserem Gemeindeleben in Grüningen und im Arnsburger Land teilzunehmen und unseren Nachbarschaftsraum zu entdecken. Findet das Gute und teilt es mit uns allen.

Reinhold Hahn



Bildnachweis, falls nicht anders angegeben: Gemeindebrief / Dekanat Gießener Land.
Bilder von privat: Erika Bender, Jutta und Uwe Martini. Foto oben: Gießener Anzeiger